## Le Progrès 09/10/2016



Le club Saint-Vulbas vélo sport (SVVS) a organisé, samedi, son deuxième marathon-relais en partenariat avec la communauté de communes de la plaine de l'Ain. Dessiné aux abords du parc industriel de la plaine de l'Ain (Pipa), le tracé très ludique, sur 6 kilomètres de chemins aménagés en bord du Rhône, a permis aux participants amoureux de la nature de profiter de cette belle journée d'automne. Soixante bénévoles ont assuré la logistique et la sécurité de cette épreuve de 63 équipes de 6 relayeurs, deux fois plus que pour la première édition de 2015. Ouverte à tous, associations, particuliers, mais aussi aux entreprises du Pipa, cette épreuve a pris une nouvelle dimension. Pour les enfants et les accompagnants, un village des associations était installé et proposait de nombreuses animations tout au long de cette après-midi, fraîche mais ensoleillée. Un repas a clôturé cette formidable manifestation, qui n'aurait pu avoir lieu sans tous ces bénévoles.